

全国学力学習状況調査英語「話すこと」調査

4月18日（火）に実施されていた全国学力学習状況調査（3年生対象）の中で、別日に実施するように設定されていた英語「話すこと」調査が、本日実施されました。タブレットPCを使って、英語で話す力を調査するものです。慣れない形式のテストであったので、いつもとはちょっと違う緊張感もあったようですが、3年生は無事に調査を終えることができました。懸命に取り組んだ結果がどのような形で出るかはそれぞれ異なりますが、結果を今後の学習に生かしていくのは、誰もが同じです。自分自身の学習状況を振り返るきっかけにしてほしいと思います。



今回の調査は、機器の関係で学級を3グループに分け、少人数で実施しました。そのため、調査を受ける前後に自習に取り組むグループが必ず出てきます。その自習の様子がとても素晴らしいものでした。級友への配慮にあふれる静かな取組で、一緒に教室にいるのがとても心地よいと感じられました。体育大会に向けて、体力的にもきつい中で、頑張っている3年生の姿に、確かな成長が感じられました。



【おまけ】

調査に時間がかかり、4時間目の調査終了時刻が、授業の終了時刻を少しオーバーしてしまいました。そんな中、給食準備で廊下を歩く3年生が、自分たちが静かにすることで調査を受けやすい環境をつくろうと心がけてくれました。廊下に立っていても、配慮ある3年生の姿が見えた幸せな出来事でした。